

Lourdes (65)

Salon de l'immobilier international : Lourdes y était !



Du 14 au 17 mars, le maire Thierry Lavit, accompagné de Laurent Jubier, directeur de cabinet et de Florie Médus, architecte en charge du Schéma Directeur Urbain de la Ville de Lourdes, se sont rendus au MIPIM, le plus grand salon international de l'immobilier qui réunit les acteurs les plus influents du secteur.

Le MIPIM réunit à Cannes les acteurs les plus influents des secteurs de l'immobilier

professionnel : bureaux, résidentiel, commerces, santé, sport, logistique..., offrant un accès aux plus grands projets de développement immobiliers et aux experts du réaménagement des villes.

« Dans le cadre du Schéma Directeur Urbain qui est inscrit au Plan Avenir Lourdes, tout un projet de réaménagement et de reconstruction de la ville est envisagé. Ce même Plan Avenir Lourdes qui garantit l'engagement des acteurs publics est un levier pour convaincre les investisseurs privés de participer à ce plan de transformation. De plus, Lourdes, qui compte plus de 200 friches hôtelières, commerciales et industrielles, peut se révéler être une véritable terre d'opportunité et un laboratoire à ciel ouvert pour les investisseurs de l'immobilier et les architectes de la ville de demain. C'est donc tout naturellement que la Ville a répondu présente à l'invitation de la Fédération Française des Trucs qui Marchent pour se rendre au MIPIM. Ce type de rendez-vous s'inscrit pleinement dans la démarche du Club Avenir Lourdes qui a pour but de mettre en réseau la Ville avec des acteurs publics et privés de tous horizons, intéressés par la dynamique engagée par le Plan Avenir Lourdes », explique le Maire.

Des opportunités à saisir

Au programme de la délégation lourdaise, des ateliers, des tables rondes et des conférences pour partager les expertises, les dernières innovations en matière d'aménagements urbains, les nouvelles idées, et créer des réseaux avec les professionnels, les experts du secteur immobilier et les décideurs publics.

Mercredi 15 mars, le Forum des Elus a réuni une centaine de dirigeants politiques français et décideurs privés de premier plan, autour du thème de la ville du futur. Quel avenir pour nos villes ? Comment les rendre plus durables, plus abordables et plus inclusives ?

Jeudi 16 mars, la conférence sur les solutions en faveur du logement en France, a traité des derniers défis, opportunités et solutions pour le marché de la rénovation et de la construction de logements en France.

Le Maire de Lourdes a rencontré Olivier Klein, ministre délégué à la Ville et au Logement, et David Lisnard, le maire de Cannes et président de l'Association des maires de France et des présidents d'intercommunalité, ainsi que différents investisseurs et influenceurs du secteur immobilier.

Objectif : leur proposer Lourdes comme un laboratoire de la ville de demain.

Grâce à ce déplacement, plusieurs investisseurs ont prévu de se rendre dans la cité mariale afin d'analyser le potentiel du marché local.